
元気配信
元気とやる気のあなたに
よく経営者で、土地も機械もコストだ、そして、社員もコストという人がいる。だから、不況の時に人を切ろうとする。
私は社員はコストと思った事は一度もない。それは我が社の資産であり、資本である。その人達が成長する事が、会社の発展に繋がる。
だから24期に頭を丸め、社員教育に1億使ったのだ。その成果が今社員の成長になって表れている。その精神が、新しい社員に引き継が
れてきている。教育とは、死ぬまでやり続けなければいけない。
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https://ta-k.co.jp/aragane/688/

